

**VILLAGE ZONING**

**ZONAGE DES VILLAGES**

**COMMITTEE RECOMMENDATIONS AS AMENDED**

That Council:

1. Approve amendments to Zoning By-law 2008-250 to change the zoning of lands within villages as shown in Document 1 and as detailed in Document 2; and
2. Approve amendments to the Carp Community Design Plan as shown in Document 3.
3. Approve that home-based business provision be added to DR1 Zone at 6667 Rideau Valley Drive South and that no further notice be provided pursuant to Section 34(17) of the Planning Act

**RECOMMANDATIONS MODIFIÉES DU COMITÉ**

Que le Conseil:

1. approuve les modifications au Règlement de zonage no 2008-250 visant à changer le zonage des terrains dans les villages, comme le montre le document 1 et l'explique le document 2; et
2. approuve les modifications au Plan de conception communautaire du village de Carp, comme le montre le document 3.
3. approuver que la disposition relative aux entreprises à domicile soit ajoutée à la Zone DR1 du 6667, promenade Rideau Valley Sud et qu'aucun autre avis ne soit donné conformément à l'article 34(17) de la Loi sur l'aménagement du territoire.

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

1. Deputy City Manager's report, Planning and Infrastructure, dated 18 January 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0008).  
Rapport de la Directrice municipale adjointe, Urbanisme et Infrastructure, le 18 janvier 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0008).
2. Extract of Draft Minutes, Agriculture and Rural Affairs Committee, 7 February 2013.  
Extrait de l'ébauche du procès-verbal du Comité de l'agriculture et des affaires rurales, le 7 février 2013.

**BACKGROUND**

The **AGRICULTURE AND RURAL AFFAIRS COMMITTEE** met on **7 February 2013** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

**HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DE L'AGRICULTURE ET DES AFFAIRES RURALES** s'est réuni le 7 février 2013 et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.